

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah di dapat oleh penulis, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Adapun dampak dari integrasi sistem pembayaran ini adalah selain memudahkan proses pembayaran juga memudahkan dalam proses rekapitulasi dan mengurangi biaya transportasi sehingga lebih praktis dan efisien dalam segi layanan administrasi. Pemilihan Bank Muamalat sebagai pihak ketiga karena hanya bank tersebut yang memberikan rekening tersendiri. Dengan integrasi sistem pembayaran SPP ini pihak Al Khair tidak perlu lagi menabung secara manual ke bank karena uang pembayaran sudah otomatis masuk ke rekening yayasan, meskipun masih disediakan pembayaran secara manual akan tetapi sedikit membantu pihak sekolah. Siswa atau orangtua siswa yang ingin melakukan pembayaran tidak diharuskan memiliki rekening di Bank Muamalat karena sudah disediakan NUP (Nomer Unit Pembayaran) untuk setiap siswa sehingga tidak memerlukan Virtual Account. Metode pembayaran menggunakan slip pembayaran yang terdiri dari 3 slip sebagai bukti pembayaran dengan tiga cara yaitu datang langsung ke TU SIT Al Khair, datang langsung ke Bank Muamalat, dan melalui Transfer antar bank.

2. Kelebihan dari integrasi sistem pembayaran SPP ini adalah memudahkan pembayaran SPP, mengurangi antrian bagi yang melakukan pembayaran secara langsung, memudahkan proses rekapitulasi pembayaran, ada keuntungan benefit yang diberikan Bank Muamalat kepada SIT Al Khair setiap tahunnya dari jumlah saldo rekening yayasan. Adapun kekurangannya yaitu sering terjadi trouble pembayaran. Misalnya ada pihak orangtua yang ingin membayar SPP malah mentransfer ke rekening pembayaran buku atau sebaliknya, kurangnya jumlah ATM/Bank karena di Kota Barabai hanya ada 1 cabang Bank Muamalat sehingga pembayaran SPP secara langsung melalui bank kadang penuh, pihak SIT Al Khair harus merekap sendiri mutasi dari berbagai macam pembayaran yang masuk setiap bulannya.

B. Saran

Adapun beberapa saran yang dapat penulis sampaikan sebagai berikut:

1. Bagi SIT Al Khair Barabai.

Diharapkan SIT Al Khair Barabai harus lebih mengoptimalkan lagi sistem pembayaran SPP dan pembayaran lainnya agar tidak terjadi trouble pembayaran.

2. Bagi Peneliti Lain.

Bagi peneliti lain yang akan melakukan penelitian agar dapat memperluas objek penelitian pada aspek lain, misalnya dari aspek manajemen pengelolaan keuangan sekolah swasta.